



Octubre de 2024

SUSCRÍBASE AHORA



FELIZ Halloween

EL CONDADO DE LAKE

Actualización de noticias de la comunidad

VOTE

¡EL 5 DE NOVIEMBRE ES EL DÍA DE LAS ELECCIONES!
Asegúrese de que su voz sea escuchada: ¡VOTE!

Se puede acceder a la información relacionada con las elecciones haciendo clic en el botón **AZUL**.
Monitorear su boleta de voto por correo (cuándo se envió, recibió y contó) nunca ha sido tan fácil.
¡Monitoree su boleta en cada paso del camino haciendo clic en el botón **NARANJA**!

¡Información sobre las elecciones generales!

¡Monitoree su boleta aquí!

Celebrando a los empleados dedicados del Condado de Lake

Honrando la dedicación en todos los departamentos del Condado de Lake



La Junta de Supervisores y los Jefes del Departamento del Condado honraron a los dedicados empleados del Condado de Lake por sus años de servicio en varios departamentos del condado durante los Premios Semestrales al Servicio al Empleado de septiembre de 2024. [Lea más.](#)

Se aprueba el dragado del puerto de Lucerna

Un paso clave para impulsar la economía local y la calidad del agua



El Proyecto de Dragado del Puerto de Lucerna mejorará el acceso de las barcas y revitalizará los negocios locales, lo que aportará importantes beneficios económicos a la costa norte del Condado de Lake, al tiempo que mitigará los efectos en el medio ambiente. [Lea más.](#)



El zampullín: Un indicador de la salud de Clear Lake

Los colaboradores del Condado de Lake promueven la salud del ecosistema de Clear Lake

Las escuelas del Condado de Lake y las tribus asociadas se unen a Pacific Union College en un proyecto innovador aprobado para monitorear los zampullines de Clear Lake, un indicador de la salud del ecosistema, financiado por más de \$300,000 en subvenciones. [Lea más.](#)

El Condado de Lake rinde homenaje a Brad Onorato

El fallecimiento de Onorato se siente profundamente por muchos en el Condado de Lake



La Junta de Supervisores del Condado de Lake votó unánimemente para bajar las banderas en las oficinas e instalaciones del condado en honor a Brad Onorato. [Lea más.](#)



Concientización sobre la seguridad cibernética para los residentes del Condado de Lake

Cómo protegerse a usted mismo y a sus seres queridos de las amenazas en línea

Durante el Mes de la Concientización sobre la Ciberseguridad, el Condado de Lake destaca la importancia de proteger a todos, desde las personas mayores hasta los jóvenes y las familias, con herramientas para prevenir el robo de identidad, el fraude electrónico y otras amenazas en línea. [Lea más.](#)

¡Que tengan un Halloween seguro y feliz!

Consejos del Condado de Lake sobre cómo divertirse mientras se mantenga seguro

Asegúrese de tener un Halloween seguro y divertido en el Condado de Lake con consejos sobre disfraces, pautas para pedir dulces, y recordatorios sobre seguridad vial. Mantenga a las mascotas dentro de la casa para una noche sin estrés mientras prioriza la seguridad de todos. [Lea más.](#)



PROCLAMACIÓN ESPECIAL

Honrando el día de los pueblos indígenas en el Condado de Lake

Cómo protegerse a usted mismo y a sus seres queridos de las amenazas en línea



El 8 de octubre de 2024, la Junta de Supervisores del Condado De Lake proclamó cada 2do lunes de octubre el Día de los Pueblos Indígenas en el Condado de Lake. El Condado de Lake ha sido el hogar de personas durante más de 12,000 años, y de las culturas diversas de las siete naciones tribales indígenas del Condado de Lake. El Condado de Lake está comprometido a proteger los derechos de las organizaciones e instituciones tribales para fortalecer sus propias comunidades. [Lea más.](#)

SUSCRÍBASE AHORA

